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Информационное сообщение
о пятой сессии Ол и й  Мажлиса Республики Узбекистан в то р о го  созыва

Как уже сообщалось, 11*12 мая в Ташкенте прошла 
пятая сессия Олий Мажлиса Республики Узбекистан вто
рого созыва.

В работе парламентской сессии принял участие Пре
зидент Республики Узбекистан Ислам Каримов.

В зале заседаний присутствовали члены Кабинета Ми
нистров, руководители республиканских организаций, 
послы и представители дипломатического корпуса ино
странных государств, корреспонденты зарубежных и рес
публиканских средств массовой информации.

Сессию вел Председатель Олий Мажлиса Э.Халилов.
В первый день сессии 

Олий Мажлис образовал ра
бочий орган сессии — секре
тариат, утвердил повестку дня 
об исполнении.

С докладом об исполнении 
Государственного бюджета 
Республики Узбекистан за
2000 год и за первый квартал
2001 года выступил министр 
финансов М.Нурмурадов. С 
содокладом по этому вопро
су выступил председатель Ко
митета по бюджету, банковс
ким и финансовым вопросам 
А. Ахадов.

При рассмотрении этого 
вопроса Президент Республи
ки Узбекистан Ислам Каримов 
высказал ряд критических за
мечаний о недостаточной ра
боте по увеличению доходной 
части бюджета, развитию ма
лого и среднего бизнеса, об 
отсутствии критического под
хода к своей деятельности, 
глубокого анализа причин, 
мешающих привлечению 
средств в бюджет. Глава го
сударства также отметил не
удовлетворительное исполь
зование бюджетных средств, 
выделяемых на социальные 
нужды, слабый контроль со 
стороны руководителей ряда 
республиканских министерств 
и ведомств, местных органов 
власти за исполнением бюд
жета. • ’ ’

При этом Президент под
черкнул необходимость посто
янного парламентского конт
роля за исполнением бюдже
та в отраслях народного хо
зяйства, целенаправленного 
сокращения средств, выделя
емых на содержание управ
ленческого аппарата, и таким 
образом усиления влияния 
парламента на ход экономи
ческих реформ, практической 
реализации социальных про
грамм, направленных на су
щественное улучшение жизни 
народа.

В обсуждении отчетов об 
исполнении главного финан
сового документа страны уча
ствовали директор Ургенчско
го строительного профессио
нального колледжа И.Бойжо- 
нов, хоким Бостанлыкского 
района У.Нигматов, управля
ющий трестом «Наманганир- 
строй» Ш.Матмусаев, хоким 
города Нукуса И.Калмуратов, 
председатель правления акци
онерно-коммерческого банка 
«Пахта-банк» Ж.Сайфиддинов. 
Депутаты утвердили отчеты об 
исполнении Государственного 
бюджета за 2000 год и за пер
вый квартал текущего года.

Проект новой редакции За
кона «О прокуратуре» на рас
смотрение сессии представил 
заместитель председателя 
Комитета по законодательству 
и судебно-правовым вопро
сам А.Тухташев. Своими мне
ниями по этому законопроек
ту поделились директор Бу
харского аэропорта Нацио
нальной авиакомпании «Узбе
кистон хаво йуллари» Т.Бах- 
ронов, председатель Анди

жанского областного Совета 
профсоюзов А.Содиков, хоким 
Навбахорского района Г.Об- 
локулов, председатель прав
ления акционерного общества 
«Дон-халк ризки» А.Темиров. 
Парламент одобрил проект 
новой редакции Закона «О 
прокуратуре» во втором чте
нии и принял решение про
должить работу над ним.

С докладом о новой редак
ции Закона «Об обороне» вы
ступил председатель Комите
та по вопросам обороны и бе
зопасности А.Турсунов. Пос
ле выступлений директора Бу
харского нефтеперерабатыва
ющего завода Э.Саидахмедо- 
ва, хокима Термезского рай
она Б.Панжиева, секретаря 
Комитета Олий Мажлиса по 
вопросам окружающей среды 
и охраны природы Э.Мирзае
ва, хокима Улугнорского рай
она К.Обидова депутаты при
няли этот закон.

Вечернее заседание парла
мента началось с обсуждения 
во втором чтении проекта За
кона «О транзите особых гру
зов и воинских контингентов». 
С докладом перед депутата
ми выступил председатель 
Комитета по вопросам про
мышленности, строительства, 
транспорта и связи И.Кочма- 
рик. В обсуждении этого до
кумента приняли участие на
чальник Ферганского отделе
ния государственной акцио
нерной компании «Узбекистон 
гемир йуллари» М.Мирхамза- 
ев, хоким Булунгурского рай
она Х.Боймурадов, председа
тель объединения «Кашкада- 
рёавтойул» К.Панжиев, пред
седатель акционерного обще
ства «Пахта» Ш урчинского 
района Р.Абдуллаев. Этот за
кон также был принят.

Проект Закона Республики 
Узбекистан «О защите насе
ления от туберкулеза» на рас
смотрение сессии представив 
ла председатель Комитета по 
социальным вопросам и за
нятости М.Сафаева. После 
выступлений директора науч
но-исследовательского инсти
тута кардиологии Министер
ства здравоохранения Р. Кур
банова, директора школы 
№ 4 города Гулистана Г. Ла- 
типовой, хокима Амударьинс- 
кого района Р.Юлдашева, хо
кима Ургутского района X. Ну- 
руллаева депутаты приняли 
закон.
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Во второй день пятой 
сессии Олий Мажлиса Рес
публики Узбекистан второ
го созыва с докладом о 
проекте Закона «Об испол
нении судебных актов и ак
тов иных органов» выступил 
заместитель председателя 
Комитета по законодатель
ству и судебно-правовым 
вопросам А.Тухташев.

В обсуждении законопро
екта приняли участие ректор 
Наманганского государствен
ного университета Т.Файзул- 
лаев, хоким Бандихонского

района У.Чутбоев, председа
тель 'Андижанского областно
го территориального объеди
нения «Плодоовощ» А.Каюмов, 
ректор Национального уни
верситета имени Мирзо Улуг
бека Т.Долимов. При рассмот
рении этого вопроса Прези
дент Республики Узбекистан 
Ислам Каримов особо подчер
кнул, что в республике созда
на подлинно независимая су
дебная власть, приняты меры 
к повышению авторитета и от
ветственности судебных орга
нов. Судебная система стра
ны должна обеспечитть не
укоснительное соблюдение 
законности, неотвратимость 
справедливого наказания за 
совершенное преступление. В 
условиях, когда взят курс на 
либерализацию назначения 
уголовных наказаний, нельзя 
допустить, чтобы человек, со
вершивший правонарушение, 
не опасное для общества, был 
осужден к лишению свободы. 
Надо прежде всего заставить 
его возместить материальный 
ущерб, стремясь к его пере
воспитанию. При этом глава 
нашего государства высказал
ся за включение в законопро
ект дополнительной статьи, 
которая позволила бы сполна 
взыскать с правонарушителей 
материальный ущерб, нане
сенный ими физическим и 
юридическим лицам, а также 
возм ожность обращ ения 
взыскания на имущество, на
ходящееся за пределами Рес
публики Узбекистан.

Депутаты приняли решение 
одобрить законопроект в пер
вом чтении и опубликовать 
его в средствах информации 
для всенародного обсужде
ния.

Проект Закона «О правовой 
охране топологий интеграль
ных микросхем» депутатам 
представил председатель Ко
митета по вопросам промыш
ленности, строительства, 
транспорта и связи И.Кочма- 
рик. По этому вопросу свое 
мнение высказал генеральный 
директор научно-производ- 
ственного объединения «Фо- 
нон» М.Ашуров.

В ходе обсуждения законо
проекта слово взял Президент 
Республики Узбекистан Ислам 
Каримов. Глава государства, 
отметив исключительную важ
ность данного законопроекта, 
заострил внимание на необ
ходимости развития собствен
ного производства информа
ционно-технических средств и 
программного обеспечения, 
внедрения современных тех
нологий в народное хозяй
ство, при этом он подчеркнул 
важность широкого использо
вания потенциала компьютер
ной техники, сети Интернет во 
всех сферах экономики, а так
же в школах и вузах страны. 
Нужно шагать в ногу со вре
менем, стремиться к уровню 
развитых стран в этой сфере. 
Нашим богатством являются 
не только природные ресур
сы, но и интеллектуальный по
тенциал. Поэтому мы должны 
уделять особое внимание раз
витию передовых наукоемких 
технологий и подготовке соб
ственных специалистов соот
ветствующего профиля.

Депутаты приняли этот за
кон.

По докладу председателя 
Комитета по социальным воп

росам и занятости М.Сафае- 
вой депутаты внесли измене
ния и дополнения в некото
рые законодательные акты 
Республики Узбекистан.

Парламент принял Закон 
об установлении Дня работ
ников горной и металлурги
ческой промышленности Рес
публики Узбекистан. По это
му вопросу выступили пред
седатель Комитета по вопро
сам науки, образования, куль-' 
туры и спорта Н.Жураев, ге
неральный директор акцио
нерного производственного 
объединения «Узбекский ме
таллургический комбинат» 
А.Фармонов, председатель 
государственного концерна 
«Кызылкумнодирметаллолтин» 
Н.Кучерский, хоким города 
Ангрена И.Асадов.

С докладом о Перечне ви
дов деятельности, на осуще
ствление которых требуются 
лицензии, на сессии выступил 
председатель Комитета по 
вопросам реформирования 
экономики и предпринима
тельству М.Умаралиев. В об
суждении этого вопроса при
няли участие председатель 
правления акционерно-ком
мерческого банка «Узтадбир- 
корбанк» С.Камбаров, дирек
тор государственного пред
приятия «Хоразм шакар» К.Ху- 
жамурадов. Парламент утвер
дил вышеназванный перечень.

Олий Мажлис утвердил не
которые указы Президента 
Республики Узбекистан, по
становления Кенгаша Олий 
Мажлиса, ратифицировал ряд 
межгосударственных и между
народных документов.

Депутаты заслушали ин
формацию руководителя сек
ретариата сессии Т.Норкуло- 
ва о поступивших в адрес 
парламента обращениях.

В связи с назначением 
Н.Исмаилова руководителем 
группы экспертов по связям 
с законодательным и судеб
ными органами власти аппа
рата Президента Республики 
Узбекистан парламент осво
бодил его от должности пред
седателя Комитета Олий Маж
лиса по законодательству и 
судебно-правовым вопросам.

В связи с истечением сро
ка полномочий председателя 
Верховного суда Республики 
Узбекистан У.Мингбаева, пре
дусмотренного Конституцией 
Республики Узбекистан, Олий 
Мажлис вновь избрал его на 
эту должность. Депутаты вне
сли некоторые изменения в 
состав Верховного суда. По 
предложению председателя 
Высшего хозяйственного суда 
М.Абдусаламова парламент 
избрал судью Высшего хозяй
ственного суда.

Депутаты утвердили отчет 
о деятельности Олий Мажли
са Республики Узбекистан и 
его руководства в 2000 году.^

Уполномоченный Олий 
Мажлиса по правам человека 
С.Рашидова отчиталась перед 
парламентом о своей деятель
ности в истекшем году. Пос
ле выступлений хокима горо
да Маргилана А.Акрамова и 
первого секретаря Кашкада- 
рьинского областного Совета 
НДПУ Ф.Аманова парламент 
утвердил отчет.

На этом пятая сессия Олий 
Мажлиса Республики Узбеки
стан второго созыва заверши
ла свою работу.

(УзА).

« У  моей Родины есть б уд ущ е е »
«Мне 13 лет,__а нашему

ценное, что есть у

— еше меньше. 
! И самое главное. самое 

— это
ность. что у меня. у моих ролных и друзей. у моей Ро-

незави-
димос т  один
кентской 
№ 50. Он был
ми пятой части Фильма. снятого кинодокументалистами

ловия и гарантии прогресса»'
Искренне, словами, идущи

ми от сердца, юные участни
ки диспута говорили о том, 
что без мира, гражданского 
согласия невозможно постро
ить действительно сильное 
демократическое общество. И 
потому именно это направле
ние стало главным в полити
ке руководства Узбекистана в 
последние годы. Сочинения, 
которые написали школьники 
по итогам диспута, свидетель
ствуют: для ребят перестали 
быть абстрактными такие по
нятия, как экстремизм, терро
ризм, религиозный фанатизм.
Они ясно понимают, что если 
эти явления проникнут в нашу 
действительность, то появит
ся реальная угроза жизни их 
близких — родителей, брать
ев, сестер, друзей. Красноре
чив вывод, к которому при
шли школьники, — лишь де

мократическими методами, 
убеждением и просветитель
ством можно добиться про
гресса общества.

Такие диспуты, посвящен
ные актуальным для нас про
блемам, проходят в школе 
№ 50 дважды в месяц, в рам
ках преподавания новой дис
циплины «Идея национальной 
независимости и основы ду
ховности». Этот предмет по
явился в учебной программе 
школьников 7-11 классов не
давно. Пособием для них яв
ляется брошюра «Идея наци
ональной независимости: ос
новные понятия и принципы». 
Педагоги стремятся к тому, 
чтобы изложенные в ней про
граммные положения, опреде
ляющие нашу идеологию, ста
ли понятными и доступными
каждому школьнику. И для 
этого они используют самые

разные формы работы с уча
щимися.

Функцию патриотического 
гражданского воспитания вы
полняют и занятия в полюбив
шейся ребятам выездной 
школе лидеров, проводимые 
в одном из оздоровительных 
лагерей Ташкентской облас
ти. В течение трех дней ра
ботают многочисленные сек
ции, к примеру: «Государ- 
ственные символы Республи
ки Узбекистан», «Традиции 
Востока», «Психология лидер
ства», социологии и ряд дру
гих. Тут же проходит и став
шие уже частью учебно-вос- 
питательной программы дис
путы на актуальные темы.

Пока еще не во всех шко
лах республики идеологичес
кому, духовному, нравствен
ному воспитанию школьников 
уделяется должное внимание, 
однако для этого уже созда
на необходимая база. Основа 
ее заложена Национальной 
программой по подготовке 
кадров. Министерством на
родного образования разра
ботаны и преподаются в шко
лах такие предметы, как 
«Одобнома» («Культура пове
дения») — в 1-4 классах, «Чув
ство Родины» — в 5-6 клас
сах, «Идея национальной не
зависимости и основы духов
ности» — старшеклассникам.
Подготовлены и изданы необ
ходимые учебники и пособия.

— Воспитание полноцен
ной, гармонично развитой 
личности не может быть ог
раничено стенами школы, — 
говорит начальник управления 
по духовной и просветитель
ской работе Министерства на
родного образования Джа- 
моллиддин Фазылов. — Оно 
дает результаты только в том 
случае, если ведется посто
янно. Поэтому большое зна
чение имеет и внешкольная 
работа, к примеру, организа
ция различных мероприятий, 
имеющих состязательный на
строй. Так, активно участвуют 
школьники в республиканском 
конкурсе «Знатоки произведе
ний Президента», который 
проводится с прошлого года. 
Традиционными уже стали 
конкурсы одаренных учеников 
и одаренных учителей. По их 
итогам министерство выпус
кает брошюры с лучшими ли
тературными произведениями 
и учащихся, и педагогов. По
любились ребятам конкурсы 
«Юные книголюбы», «Знаете 
ли вы закон?», многочислен
ные олимпиады по предме
там. Достаточно эффективно 
работают и внешкольные уч
реждения (а их в республике 
почти 600), где мальчики и
девочки могут получить до
полнительное образование, 
развить свои способности.

А.ИВАНОВА.
Корр. УзА.

О  д м щ щ
•  «Алые паруса» — праздник 

под таким названием прошел 
ВЧЕРА в школе №  94. Он был 
посвящен предстоящему Меж
дународному дню защиты детей.

•  В хокимияте Юнусабадс
кого района Ташкента недавно 
прош/ю собрание, на котором 
были обсуждены вопросы пред
стоящих выборов новых аксака
лов районных маxа^ыей.

•  В школе №  128 Сабир-Рахи
мовского района пройма на днях 
встреча с женщинами, прожи
вающими (Грайонных махаллях. Ее 
темой стали вопросы прав жен
щин. Кроме того, представите
ли ‘ Ташкентского юридического 
института рассказали о Кон
ституции нашей республики, от
ветили на вопросыу касающиеся 
Семейного кодекса и воспитания 
детейу прокомментировали За
кон «О свободе совести».

за анем
•  ЗАВТРА, 15 маяу в Респуб

ликанском интернациональном 
культурном центре пройдет му- 
зышшю-поэтический вечер, по
священный 80-летию со дня при
езда прославленного русского по
эта Сергея Есенина в Ташкент.

•  В школах и маха/иях Са
бир-Рахимове кого района в на
стоящее время проходит цикл 
мероприятий по пропаганде пра
вовых знаний среди молодежи, 
борьбе со СПИДом и наркома
нией, а также по профилакти
ке правонарушений среди несо
вершеннолетних. Он организован 
районным хокимиятом в сотруд
ничестве с городским наркодис- 
пан сером, прокуратурой и РОВД.

•  ЗАВТРА, 15 мая, во Двор
це культуры авиастроителей 
пройдет праздничный концерт 
татарской музыки, организован
ный Татарским культурным 
центром и постоянным пред
ставительством Республики Та
тарстан в Узбекистане.

Орбиты сотрудничества
------ ----------------------  - / • ------------- --------- — - —  - -  —  —  * —  —

Доктор Чаба Лёринц:
«Мы поддерживаем открытую
политику збекистана»

В-эти дни в Узбекистане 
находился заместитель.ш- 
судаоственного секретаря 
Министерства иностранных 
дел Венгерской Республи
ки г-н Чаба.
веденных им встречах и пе
реговорах были проинфор
мированы представители 
средств массовой инфор
мации.

Как отметил д-р Чаба Лё
ринц, состоявшийся визит 
имел целью придать новый 
импульс развитию отношений 
между Венгрией и Узбекиста
ном, тем более что оба госу
дарства остаются привержен
цами одной и той же систе
мы общечеловеческих ценно
стей.

В ходе переговоров с ру
ководителями министерств и 
ведомств были затронуты че
тыре темы.

Узбекистан сегодня остает
ся достаточно стабильным ре
гионом Центральной Азии, и 
в этом — огромная заслуга ру
ководства республики, ре
зультат проводимой полити
ки мира, добрососедства, су
веренитета. Открытость стра
ны делает ее более близкой 
и понятной многим зарубеж
ным государствам, которые 
готовы к взаимовыгодному 
сотрудничеству. В их числе 
остается и Венгерская Рес
публика.

По словам д-ра Чабы Лё- 
ринца, венгерская экономика 
в настоящее время развива
ется достаточно стабильно, 
ежегодный экономический 
рост составляет в среднем 
пять процентов. Продолжает
ся процесс интеграции в Ев
ропейский союз, совершен
ствование законодательной 
базы. Немалый опыт накоплен 
по приватизационным процес
сам. Таким образом, достиг
нут тот уровень развития, ког
да Венгрия способна экспор
тировать солидный капитал,

делать инвестиции в экономи
ку других государств, и ее 
бизнесмены ищут надежных 
партнеров.

Особенно перспективным 
может стать сотрудничество с 
Узбекистаном в сфере пере
работки сельхозпродукции. 
Венгрия готова инвестировать 
современные технологии, не
обходимое оборудование. В 
связи с этим в ходе перего
воров были затронуты вопро
сы избежания двойного нало
гообложения, совершенство
вания договорно-правовой ос
новы двусторонних отноше
ний, защиты интересов инве
сторов. Как подчеркнул Чаба 
Лёринц, годовой оборот в 10 
млн. долларов — далеко не 
предел для наших государств.

Следующей стала тема вза
имообмена студентами, раз
вития культурных связей. И 
сейчас стоит задача задей
ствовать по этим направлени
ям новые резервы, выявить 
дополнительные возможности 
в сфере подготовки специа
листов.

— Как известно, — сказал 
д-р Чаба Лёринц, — Узбекис
тан разработал и придержи
вается собственной модели 
развития. Страной достигну
ты в этом направлении опре
деленные результаты. В Вен
грии тоже накоплен немалый 
опыт в вопросах стабилиза
ции эконом ики , развития 
предпринимательства, прива
тизации, которыми мы гото
вы поделиться. Наше сотруд
ничество имеет хорошую ос
нову и перспективное буду
щее, а для достижения новых 
результатов необходимо при
вести в действие дополни
тельные рычаги. \

Соб. инф.

Подписка круглый год

Мы остаемся с вами...
Продолжается подписная 

кампания на периодические 
издания Республики Узбекис
тан и стран СНГ на второе по
лугодие. Но мы, дорогие чи
татели, верим, что вы снова 
выберете свою любимую 
«Вечерку» несмотря на то, что 
с июля цены на наше изда
ние несколько поднялись. Од
нако те подписчики, которые 
оформили подписку на целый 
год, застраховали себя от по
добных волнений.

Во втором полугодии на
ших читателей вновь ожидает 
встреча с традиционными 
рубриками и тематическими 
подборками, многие из кото
рых уже завоевали популяр
ность. Это «Меридиан духов
ности» и «Автомобиль. Доро
га. Пешеход», «Рынок и по
требитель» и «Молодежный 
пресс-ВиТраж», «Вечерка» в 
кругу семьи» и «Здоровье. Как

его сберечь?» и многие, мно
гие другие. У нас масса но
вых идей, но осуществить их, 
претворить в жизнь можно 
только, чувствуя вашу поддер
жку, дорогие читатели. И мы 
надеемся, что 35-летие сто
личных «Вечерок», которое 
празднуется 1 июля, мы 
встретим вновь в кругу близ
ких друзей и наших предан
ных читателей. Оставайтесь с 
нами!

Вчера, сегодня, завтра

В  стране
•  В наш ей стране побывала больш ая группа уче 

ных, участвую щ их в програм м е НАТО по оценке  и сни 
ж ению  сейсм ического  риска , в частности в Таш кенте.

•  По данны м  Государственного центра стандарти
зации , м етрологии и сертиф икации Узбекистана, за 
первый квартал ны неш него года проконтролировано 
66 видов продукции 128 предприятий страны  на 53 ,3  
млрд. сум ов. Из общ его  количества возвращ ено для 
устранения деф ектов продукции  на 71 млн. сум ов. 
Забраковано и снято с реализации им портной п ро д ук
ции на 1 ,37  млн. сум ов.

•  По сообщ ению  работников ГНИ С ам арканда, из 
349  проверенны х торговы х точек и объектов бытового 
обслуживания в 343 были отмечены  наруш ения за ко н 
ности.

•  Эф ф ективная эксплуатация гидротехнических с о 
оружений и рациональное использование водных ре 
сурсов  — тема сем инара -совещ ания , проведенного  
М инистерством  сельского  и водного хозяйства У збе
кистана в Каш кадарьинской  области.

•  В м узее имени Ф итрата в Бухаре откры лась но
вая экспо зиц ия  «Бухарские джадиды », рассказы ваю 
щая о ж изни и деятельности Айни, А .Бурханова, Ф .Х од- 
жаева и других.

•  СЕГОДНЯ в Таш кенте состоится  торж ественное 
закры тие  первого М еж дународного  ф естиваля ансам 
блей народны х инструм ентов и оркестров  «Тошкент 
бахори-2001».

•О б щ е ство  «Узбекистан — Латвия» провело м ер оп 
риятие, посвящ енное 800 -л етию  города Риги.

•  С остоял ась  п р е с с -ко н ф е р е н ц и я , посвящ енная  
предстоящ ей Неделе европейского  кино , во время ко 
торой в Таш кенте будут продем онстрированы  15 к и 
ноф ильмов.

•  С типендии по 5 тысяч сум ов по итогам  каждой 
четверти будут получать 50 лучш их учеников ш колы 
№ 33 Б алы кчинского  района. Именные стипендии  уч 
редило частное малое предприятие «Турсун хожи».

В мире ____ -

•  СЕГОДНЯ на заседании правительственной ко м и с 
сии в М оскве  должны  быть определены  сроки  опера
ции по подъему атом ной подводной лодки  «Курск», 
затонувш ей в прош лом  году в Баренцевом море.

•  П резидент Туркм енистана С .Ниязов прибыл в У к 
раину, где на вы сш ем уровне будут рассм отрены  воп 
росы  поставок тур км ен ско го  газа в Украину и ряд то р 
гово -эконом ических  соглаш ений.

•  Транспортны м  самолетом  ВВС ФРГ в Б иш кек д о с 
тавлена гуманитарная пом ощ ь на 250 тысяч м арок.

•  И з Ростова вы дворен гражданин Турции Неджати, 
заним авш ийся пропагандой ислам ской  националисти
ческой секты , запрещ енной не только  в Турции, но и 
за ее пределами.

•  В суд  Еревана поступил иск партии «зеленых» к 
главе правительства, разреш ивш его  строительство го 
стиницы  в одном  из парков, и з-за  чего была вы рубле
на часть деревьев.

•  В А зербайдж ане из-за  проливны х дож дей и тая 
ния снегов в горах затоплено несколько  сел. По пред 
варительны м данны м , ущ ерб составил порядка  250 
тысяч долларов США.

•  Скончался Алексей Туполев, возглавлявш ий зн а 
менитое авиационное конструкторское бю ро имени сво
его  отца — Андрея Туполева. С именем Алексея Тупо
лева во м ногом  связано создание  первого све рхзвуко 
вого пассаж ирско го  самолета «Ту-144».

•  По заявлениям  чиновников из Крем ля, р уково д 
ство РФ озабочено намерением  радиостанции «Сво
бода» начать вещ ание на чеченском  язы ке . О днако 
вопрос о закры тии  бю ро «Свободы» в столице России 
не стоит.

•  В результате м ощ ного взрыва в столице Испании 
пострадало по меньш ей мере 15 человек. О тветствен
ность за теракт взяла на себя баскская  организация 
ЭТА.

•  Конгресс СШ А проголосовал за приостановление 
выплаты части полагаю щ ихся взносов в бю дж ет ООН 
после того , ка к  представители СШ А не были избраны  
в ком иссии  ООН по правам человека и по борьбе с 
наркотикам и .

•  В М акедонии сф орм ировано правительство наци 
онального единства, которое  долж но  остановить кр о 
вопролитие на границе с Косово и установить м еж на
циональное согласие  в стране.

•  Адвокаты  сем ей погибш их пассаж иров авиалай
нера «Конкорд» авиаком пании «Эр Ф ранс» заявили, что 
д остигнуто  соглаш ение о выплате больш их ком пенса 
ций семьям погибш их.

•  За время вооруженного противостояния м еж ду И з
раилем и палестинцам и уже погибло около 500 чело
век, несколько  тысяч человек ранено.

•  И з-за  ош ибки  м инистерства ю стиции  США, не пе
редавш его своеврем енно ряд докум ентов  адвокатам  
обвиняемого во взры ве здания в О клахом а-сити Т .М ак- 
вея, казнь последнего  перенесена на 11 ию ня. Н апом
ним , что во время взры ва погибли 168 человек.

•  По дорогам  Польши прош ли первые этапы  тр а д и 
ционной велогонки М ира.

•  На конкурсе  красоты  «Мисс Вселенная» в П уэрто- 
Рико победила представительница этой страны . На вто
ром месте — красавица из Греции, на третьем  — США.

•  А м ериканские  ученые заявили о том , что выявили 
ген человека, отвечаю щ ий за «любовь к сладкому». 
Это им еет важное значение, особенно при лечении 
сахарного  диабета.

•  На Каннском  киноф естивале показана полная вер
сия известного  фильма Ф .К опполы  «Апокалипсис се 
годня». Лента стала «дольше» на 53 м инуты . Кстати, 
на киноф естивале дебю тирует сын Ф рэнсиса  — Ро
ман.

•  В Копенгагене заверш ился ф естиваль песни Ев
ровидения.

ш

стоим ость П О Д П И С К И  Н А  В Т О Р О Е  П О Л У Г О Д И Е  2 0 0 1  го д а
1 м есяц 3 м есяца 6 м есяцев

а /я  а д р ес а /я  а д р ес а /я  а д р ес

инд ивид уал ьная  и н д е кс  — 116
780 845 2340 2535 4680 5070

•
в е д о м с тв е н н а я  и н д е к с  --  561

1482 1664 4446 4992 8892' 9984



Моя страна моя судьба

Шаг в новую жизнь
Жанна Белоус, предприниматель:
— Прежде всего я хочу сказать, что за прошедшие десять 

лет сильно изменилась роль женщины в обществе. Сейчас 
уже никто не удивляется, что мы, слабая половина человече
ства, занимаемся частным предпринимательством, открыва
ем свое дело. Более того, государство создает для этого все 
условия, постоянно подчеркивая, что женщины имеют огром
ный потенциал, который можно и нужно реализовать. Поэто
му независимость Узбекистана стала для меня шагом в новую 
жизнь, дала мне возможность заняться своим любимым де
лом. И очень приятно думать о том, что я добилась успехов и 
многое ждет впереди. Хочу расширить свое дело, благо, для 
этого созданы все предпосылки, есть новые планы, идеи, 
задумки. Хочу открыть для себя мир, создать крепкую семью, 
которая будет жить здесь, в Узбекистане, давшем мне воз
можность не просто мечтать, но и воплотить все это в жизнь.

благодарна Родине
Барно Анорбаева, сотрудница Национального банка 

Узбекистана:
— Поистине независимость Узбекистана сыграла в моей 

жизни огромную роль. Я стала свидетелем огромных преоб
разований, произошедших в стране за десять лет. Во-первых, 
вижу, как расширяются экономические связи Узбекистана, его 
сотрудничество с другими странами. Во-вторых, работаю в 
прекрасном современном здании, построенном в годы неза
висимости. Раньше я об этом даже и мечтать не могла, те
перь же это стало реальностью. Ну и, в-третьих, я смогла 
реализовать свои стремления, воплотить их в жизнь, стала 
инициативным человеком, твердо знающим, чего хочу в жиз
ни. Я знаю, что моя жизнь, мое благосостояние будут зави
сеть только от меня, от того, насколько хорошо я работаю, 
каким специалистом буду. Поэтому я благодарна своей Роди
не за такую возможность — чувствовать себя уверенной, не 
бояться что-то делать, стремиться всегда к лучшему. Я благо
дарна независимому Узбекистану за мое чувство собственной 
значимости и независимости.

ННО: фактор развития

Ч т о б ы  ЖИЗНЬ
з а и г р а л а  н о в ы м и
к р а с к а м и

«Отсюда не хочется ухо
лить». «Злесь — как будто 
мой второй дом». «Побывав

себя
знаю.

могу что-тб изме
нить в своей . #иэни»я Эю  
слова тех. кто приходит в 
Центр социальной адапта
ции женщин.

Говорят, понятия «сильный 
пол», «слабый пол» уходят в 
прошлое. И правда — пожалуй, 
не осталось профессий, недо
ступных женщинам, изящное 
женское плечико в самых раз
ных сферах деятельности ока
зывается ничуть не менее на
дежным, чем мужское плечо. 
При всем при этом даже силь
ная женщина имеет поводы 
убедиться, что в силу самой 
своей природы она меньше за
щищена от трудностей жизни, 
чем мужчина. А если она к тому 
же и не очень сильная, и не 
больно обеспеченная, а думать 
приходится сразу о трех-четы- 
рех, или больше, детях? Что
бы помочь таким женщинам 
справляться с жизненными 
проблемами, самим находить 
дорогу к благополучию, и ра
ботают такие организации, как 
открывшийся в августе про
шлого года Центр социальной 
адаптации женщин.

Инициатива создания этой 
неправительственной неком
мерческой организации при
надлежит республиканскому и 
городскому комитетам женщин 
и Институту «Женщина и об
щество». Так возник проект, 
поддержанный Европейским 
союзом, «Тас15 Ыеп». Сегодня 
отделения центра открыты в 
Ташкенте, Фергане, Навои, 
Термезе, Нукусе и Чирчике.

— Прежде всего мы стре
мимся оказать помощь женщи
нам и девушкам из малообес
печенных и многодетных се
мей, воспитанницам домов 
«мехрибонлик»’, одиноким жен
щинам, которые могут надеять
ся только на самих себя, — 
рассказывает директор центра 
Нигора Асатовна Мадиева. — 
Мы предлагаем им пройти обу
чение на наших профессио
нальных семинарах, где мож
но освоить основы парикма
херского дела, бухгалтерского 
дела, компьютерной грамотно
сти, лечебный массаж, швей
ное дело, кулинарию и так да
лее. Ведь чаще всего женщи
ны страдают не от недостатка 
энергии, а от недостатка зна
ний — таких знаний, которые 
бы приносили реальную 
пользу, помогли быстрее 
встроиться в рыночную эконо
мику. Пройдя наши семинары, 
многие слушательницы призна
ются, что стали более целесо
образно вести домашнее хо
зяйство, приобрели навыки, 
которые позволяют не только 
сэкономить средства в семей
ном бюджете, но и заняться 
Поисками хорошей работы. А 
некоторые даже подумывают о 
том, чтобы открыть свое не
большое дело. И почему бы 
нет — ведь сегодня малый биз
нес поощряется государством, 
есть хорошая правовая осно
ва, главное — знать с чего на
чать.

— Кроме профессиональных 
семинаров, вы проводите также 
однодневные. На кого рассчита
ны они?

— Да, центр организует 
одно- и двухдневные семина
ры в районах города с таким 
расчётом, чтобы нашей рабо
той были охвачены все один-, 
надцать районов. Темы этих
семинаров диктует сегодняш

ний день, например, «Обще
ственные и политические ин
тересы женщин», «Женщины в 
условиях перехода к рыночной 
экономике», «Основы семейных 
отношений». Актуальна тема 
правовых знаний для всех ка
тегорий населения, и мы про
водим семинары на эту тему. 
А рассчитаны эти семинары 
все на тот же контингент, с ко
торым мы работаем. Сейчас 
вот выходим со своей програм
мой в дома «мехрибонлик». 
Дело в том, что воспитанницы 
этих домов зачастую просто не 
знают, с чего начинать само
стоятельную жизнь — за какое 
дело взяться, какую профес
сию выбрать, где получить не
обходимое образование. Мно
гие не знают своих прав, не 
знают, с каких инстанций на
чинать, если хочешь чего-то 
добиться. Вообще, незнание 
своих прав, к сожалению, еще 
достаточно большая проблема. 
Недаром ведь в стране уделя
ется такое внимание именно 
повышению уровня правовой 
грамотности населения. ННО 
принимают самое активное 
участие в решении этой зада
чи, и мы — среди них.

— Кто помогает вам в рабо
те?

— У нас работа держится 
на волонтерах. Специалисты 
предлагают свою помощь, не 
преследуя при этом никакой 
выгоды, — просто желание по
мочь людям. Есть случаи, ког
да женщины, окончившие наши 
курсы, оставались помогать в 
работе с новичками.

Работаем в тесном контак
те с районными комитетами 
женщин. Очень помогает Таш
кентский- городской комитет 
женщин. Городской хокимият 
выделил нам здание в Мирзо- 
Улугбекском районе. Все по
нимают, насколько важна ра
бота с женщинами.

— Если создать обобщенный 
портрет женщины, с которой 
вам приходится работать, ка
кая она? Привыкшая ждать по
мощи со стороны или ищущая 
свои пути в жизни?

— Когда мы начали свою 
работу, я убедилась, что люди 
вообще гораздо активнее, чем 
иногда кажется. К нам прихо
дят женщины, искренне заин
тересованные в решении не 
только своих проблем, но и в 
том, чтобы помочь соседям, 
друзьям, своей махалле. Они 
тянутся к знаниям, стремятся 
узнать что-то новое, реализо
вать себя в этой жизни.

— Бывают трудности?
— Они бывают всегда, ког

да работаешь с людьми. А с 
женщинами — особенно. Каж
дая женщина — как роза, со 
своей неповторимой красотой 
и, может быть, со своими ши
пами — проблемами, сложно
стями. Надо знать, как помочь 
ей раскрыться, надо знать под
ход, чтобы не ранить человека 
неосторожным словом. Но все 
трудности преодолимы, когда 
знаешь, что твоя работа нуж
на. А я вижу, что наш центр 
нужен людям. Женщины тянут
ся сюда. А главное, я обра
щаю внимание на то, что жен
щина, которая пришла к нам в 
первый раз, в пятый-шестой, 
это как два разных человека. 
Распрямляются плечи, появля
ется блеск в глазах, появляет
ся уверенность. Для всех, кто 
работает в центре, — это глав
ная награда.

Б е с е д о в а л а
А.СПИРИДОНОВА.

п о к у п а й т е . . .
н е п р и я т н о с т и

Недавно в семинар, посвященный вопросам
защиты прав потребителей и организованный по инициативе 
Государственного комитета Республики Узбекистан по демоно
полизации и развитию конкуренции. Участие в семинаре приня
ли руководители Федерации по защите прав потребителей, Уз-
госстандарта. Минздрава 
вого обслуживания и И И И И  
управления города Ташкента.

К сожалению, до сих пор по
требитель постоянно сталкивает
ся с тем, что ему приходится пла
тить деньги, порой немалые, за 
поддельные, низкокачественные, 
а то и просто опасные товары. 
Увы, надежной защитой для здо
ровья и кошелька потребителя не 
стали ни обязательная сертифи
кация и лицензирование, ни на
личие многочисленных конт
рольных служб. Зачастую обма
нутый покупатель просто не зна
ет к кому обратиться за помо
щью в сложной ситуации, а если 
даже и знает, то порой предпо
читает «проглотить» обиду и мах
нуть рукой и на моральный, и на 
материальный ущерб, только бы 
«не связываться». Поэтому пер
вое, на что обратили внимание 
участники семинара, — это необ
ходимость создания (и как мож-

торговли. быто-
ТНП. ТГКЭО и Таможенного

но быстрее) районных обществ за
щиты прав потребителей. Столк
нувшись с недобросовестной фир
мой, предлагающей некачествен
ные услуги, или элементарным об
весом в магазине, потребитель 
сможет обратиться непосредствен
но к представителям общества по 
месту жительства — на разбира
тельство конкретных случаев не 
потребуется много времени. Орга
низация районных обществ защи
ты прав потребителей значитель- 
но облегчит работу и специалис
там Государственного комитета 
Республики Узбекистан по демо
нополизации и развитию конкурен
ции.

Особое внимание было уделе
но на семинаре деятельности не
которых медицинских учреждений, 
фармацевтических фирм города, 
относящихся крайне недобросове-

стно к своим обязанностям. Рас
сматривались и конкретные претен
зии: например, ташкентцы возму
щаются тем, что «все стоматоло
гические поликлиники работают на 
платной основе». Представители 
Минздрава ответили, что, разуме
ется, сегодня в городе очень мно
го частных стоматологических кли
ник, услуги которых весьма и весь
ма недешевы. Однако же все се
мейные поликлиники города долж
ны обслуживать клиентов бесплат
но. То есть потребитель должен 
уметь отстаивать свои права, зас
тавляя недобросовестных медиков 
считаться с его интересами.

Но, пожалуй, наиболее животре
пещущими являются проблемы 
коммунально: эксплуатационного 
обслуживания населения. И это не
удивительно, ведь сегодня около 7 
тысяч домов в городе требуют ка
питального ремонта, а средств у 
эксплуатационников не хватает. Так 
что эта «медаль» имеет и оборот
ную сторону: и потребитель прав, 
и коммунальные службы понять 
можно... ,

И все-таки выступления всех 
участников семинара были прони
заны одной идеей: потребитель не 
просто может, а должен бороться 
и отстаивать свои права, посколь
ку закон на его стороне. За соб
ственные деньги мы должны при
обретать высококачественный то
вар, а уж отнюдь не неприятности.

И.КУЗЕВАНОВА.

На мировой уровень

Устойчива экологична
изделия ташкентских и других местных обувных 
у покупателей особого доверия. Продукция за-

Еше не 
фабрик
леживалась на складах, сдавалась оптом на какие-то объекты в ка
честве спеиобуви. которой хватало буквально на несколько дней.

магазинов появилась обувь
качества, которая, помимо современного дизайна, отличается проч
ностью и устойчивостью к холоду, воде, пыли. Эта обувь предназна
чена специально для работников химической, горнодобывающей и 
нефтегазовой промышленности, а изготавливается она на совмест
ном узбекско-австрийском предприятии ОАО «У18Р».

Одним из учредителей СП стала из- него зарубежья. Внешний рынок
вестная австрийская обувная фирма 
«Вега Маркетинг», которая, помимо 
инвестиций, привнесла в производ
ство собственную уникальную техно
логию изготовления качественной 
«одежды для ног». А за счет средств 
кредитной линии Европейского банка 
реконструкции и развития было за
куплено современное высокотехноло
гичное оборудование: резаки, пресс- 
формы, а также производственные ли
нии, позволяющие выпускать до 350 
тысяч пар обуви в год. Руководство 
предприятия стремится не только на
сытить специализированной обувью 
внутренний рынок -  около 35 процен
тов продукции предполагается изго
тавливать на экспорт, в страны ближ-

также нуждается в такой высокока
чественной специализированной 
обуви.

В чем же заключается новизна 
производимой СП продукции? Дело 
в том, что в отличие от традицион
ного способа изготовления обуви 
подошва не клеится к верху, а «при
ливается» к нему путем химической 
реакции. Полиуретановая подошва 
очень крепкая и ноская, а верх из
готавливается из натурального сы
рья, и именно поэтому такая обувь 
устойчива к воздействию нефте
продуктов и химических препаратов. 
В такой обуви наши специалисты 
будут чувствовать себя комфортно 
и уверенно.

Усман УСМАНОВ.

вкус оценят ...." ■

з н а т о к и Наши товары
На днях в пиво

варенного завода «Истиклол»г входящего в состав кол
лективно-производственной фирмы «Навои Дон Ин- 
вест». Вскоре на прилавках столичных магазинов по
явятся новые сорта высококачественного баварского 
пива, которые, хочется верить, составят серьезную 
конкуренцию таким известным маркам, как «Бутика»,, 
«Очаковское», «Три толстяка». «Бочкарев». «Золотая боч
ка »х и многим другим. Любители пива наверняка оценят 
качество новой импортозамещающей продукции.

Несколько лет назад, со
гласно решению правитель
ства Республики Узбекистан 
был значительно сокращен 
импорт продуктов питания, 
зато был предусмотрен 
ввоз в страну современных 
технологий для пищевой 
промышленности. Именно в 
этот промежуток времени и 
было основано современ
ное пивоваренное произ
водство, кстати, первое по
добного уровня в респуб
лике. Главным учредителем 
и дистрибьютором фирмы 
«Навои Дон Инвест» явля
ется компания «Сервис 
Торг». В реализацию про
екта внесла свою лепту и 
ГАК «Узозик-овкаттаъми- 
нот». Сырье и высокотехно
логичное суперсовременное 
оборудование, общая сто
имость которого составила 
3,5 миллиона долларов, 
было закуплено у всемир
но известной компании 
«Вегар1ап На1ег ОтЬН.» Оно 
позволяет производить 10 
тонн пива в день — количе
ство, достаточное для того, 
чтобы насытить не только 
внутренний рынок, — высо
кое качество продукта по
зволит занять достойное 
место и на внешнем.

КПФ «Навои Дон Инвест» 
выпускает 9 сортов пива, 
среди которых: «Пильзенс-

кое», «Пшеничное», «Молоч
ное», «Крепкое темное». И, 
кстати, все сорта были пред
ставлены на презентации — 
пива для дегустации не по
жалели. Тем более что, как 
отмечали руководители пред
приятия-производителя, сей 
замечательный напиток не 
только имеет приятный хме
левой привкус, но и весьма 
благотворно действует на 
организм , если, конечно, 
употреблять его в разумных 
пределах. По данным Мюнхен
ского института пива, литр не
фильтрованного ячменного 
напитка по своему оздорови
тельному воздействию  на 
организм в 10 раз превосхо
дит действие такого же коли
чества молока. Зачастую ка
чественное и добросовестно 
сваренное пиво благотворно 
влияет на деятельность желу- 
дочно-кишечного тракта и ак
тивизирует обмен веществ.

Ну что ж, начало положено 
— ташкентский потребитель 
уже в ближайшее время смо
жет оценить работу отече
ственных пивоваров. Есть 
только одно пожелание: хо
чется, чтобы завод «Истиклол» 
продолжал стабильно поддер
живать качество своей про
дукции на добротном уровне. 
И тогда любители пива, стоя 

перед прилавком мага
зина, будут, не колеб
лясь, отдавать предпоч
тение не зарубежным и 
дорогим, а отечествен
ным, нашим родным 
маркам.

Соб. инф.
НА СНИМКЕ: линия 

р о з л и в а  на н о в о м  
предприятии .

-  -

Порошков 
сегодня развелось великое 
множество, и у хозяек глаза 
разбегаются: что выбрать — 
разрекламированные импорт
ные типа «Т|с1е», «Ап$1», «АКа» 
или традиционные «Лотос», 
«Кристалл», «Лоск»? Вопрос,

Спрашивают 
— отвечаем
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й е

ем — на их упаковке стоит 
обозначение «автомат». Зна
менитый «Т|с1е* и «Апе1» обой
дутся вам от 870 до 1050 су
мов за 450 граммов. Порош
ки в новомодных пластиковых 
упаковках объемом 1,5 кило-

алисты гово
рят, что на самом деле эти 
порошки не обладают заяв
ленными свойствами. Также 
не следует ожидать белоснеж
ного белья от стиральных по
рошков, в состав которых вхо
дит отбеливатель, — для это-

не только «ТМе»
Традиционно каждую субботу мы начинаем с по-

или по магазинам — необходимо 
набить холодильник продуктами на целую неделю 
вперед. И вот сумки уже лопаются от тяжести. 
руки немеют. приобретая лиловый оттенок, но уве
ряем вас — ни одна женщина не уйдет с базара не 
пот упив
порошка. Пожалуй, он оудет даже поважнее кол
басы — стираем мы много и часто. Скажем, стан
дартной полукилограммовой упаковки хватает на 
три-четыре закладки в машину. Так что на обыч
ную семью из четырех человек требуется как м и 

н и м у м  пачка в неделю.

по большому счету, праздный, 
поскольку все порошки сти
рают примерно одинаково и 
по химическому составу по
хожи, как братья-близнецы. 
Кстати говоря, весь «импорт» 
призводится на российских 
совместных предприятиях. 
Вообще, специалисты утвер
ждают, что при покупке ра
зумно обращать внимание не 
на марку порошка и не на ее 
рекламную «раскрученность», 
а на его специализацию и 
цену. Что мы сегодня и дела
ем...

Для замачивания, ручной 
стирки или полуавтоматичес
ких машин сойдет самый де
шевый порошок — например, 
«Миф» или «Лотос». На рын
ках Ташкента они стоят от 460 
до 550 сумов. В стиральные 
машины рекомендуется засы
пать специальные порошки с 
пониженным пенообразовани-

грамма стоят значительно до
роже: в коммерческих мага
зинах «Апе1» стоит (не пугай
тесь!) 3850 сумов. На база
рах можно, конечно, найти де
шевле, нр не намного. «Т|с!е» 
в такой же «экономичной» упа
ковке обойдется покупателю 
примерно в 2000 сумов.

Порошки с биодобавками 
для цветного белья также вы
пускаются в двух вариантах — 
для обычной и автоматичес
кой стирки. Как ни странно, 
они стоят несколько дешевле 
порошков для белого белья, 
и их рекомендуют включить в 
постоянный «домашний на
бор». Можно приобрести ши
роко разрекламированные по
рошки с биодобавками и 
«мощной» формулой, обога
щенной энзимами, которые 
глубоко проникают в белье и 
растворяют «жирные и заста
релые пятна». Однако специ-

Одинокая женщина из Техаса Гло
рия Лопес в одночасье стала мульти- 
миллионершей. Суд штата обязал 
одну из фармацевтических компаний 
выплатить Глории 56,6 миллиона дол
ларов в качестве компенсации ущер
ба, нанесенного ее здоровью в ходе 
приема таблеток для похудения.

Отовсюду обо всем

«Золотая» диета
Корпорация, производящая эти 

таблетки, предложила группе граждан, 
у которых диетические добавки выз
вали серьезные побочные явления, 
общую компенсацию в размере 3,7 
миллиона долларов. Однако подко
ванные в вопросах защиты своих прав 
американцы отказались от этой «ми
ровой» и направились в суды в инди
видуальном порядке. И вот — первая 
победительница.

Адвокаты Лопес сумели доказать, 
что после того, как их клиентка в те
чение четырех месяцев употребляла 
диетические таблетки, ее стали пре
следовать одышка и мучать усталость. 
Обследование показало, что у Лопес 
появились перебои в сердечном кро
вообращении. Компенсация в 56,6 
миллиона долларов — самый крупный 
штраф среди многочисленных исков, 
связанных с таблетками для похуде
ния. Однако компания заблаговремен
но внесла эти астрономические по
тери в свой бюджет — на Покрытие 
убытков такого рода она выделила 
12,25 миллиарда долларов.

Начинаем... перекличку
Управление по демонополизации и развитию 

конкуренции города Ташкента совместно с ре
дакциями газет «Вечерний Ташкент» и «Тошкент 
окшоми» проводит компанию «Положение дел 
на рынке товаров и услуг», посвященную 5-ле
тию принятия Олий Мажлисом Республики Уз
бекистан Закона «О защите прав потребителей». 
Цель такой «переклички» состоит в том, чтобы 
выявить эффективность работы закона в повы
шении правовых знаний потребителей посред
ством широкой пропаганды его положений и 
требований. Хотелось бы определить, насколь
ко наши потребители чувствуют себя защищен
ными, изучить и обобщить мнения и предложе
ния читателей.

Несмотря на принимаемые управлением 
меры, в столице до сих пор нарушаются нормы 
и требования Закона «О защите прав потре
бителей», поэтому следует помнить, что вы впра
ве требовать от производителя не только сер
тификат качества продукта, но и учета своих 
требований и пожеланий. Поэтому мы публику
ем сегодня «Исковой талон потребителя», кото
рый может заполнить каждый, кто обнаружил 
несоответствие приобретенного товара (или ус
луг) должному качеству. Запблненный талон нуж
но вырезать и отправить в Управление по де
монополизации и развитию конкуренции горо
да Ташкента или в редакцию «Вечерки». После 
классификации купонов специалисты управле
ния составят списки предприятий и отдельных 
предпринимателей, в адрес которых поступили 
претензии, и примут соответствующие меры.

Надеемся, что «перекличка» поможет предуп
редить и выявить случаи выпуска в продажу не
учтенной продукции, без фирменного знака или 
адреса изготовителя. Помните, что, присылая 
нам заполненные талоны, вы вносите неоцени
мый вклад в борьбу с производством и реали
зацией некачественных товаров и услуг.

р '~ -

го все-таки придется белье 
кипятить по старинке в тази
ке с «Персолью» или «Лебе
дем». Правда, в машинку эти 
сильнодействующие средства 
засыпать не стоит, поскольку 
они могут испортить ее внут
ренности. Неудобно, зато де
шево и надежно. Конечно, 
можно приобрести еще и 
«Асе», но некоторые хозяйки 
утверждают, что хлор, входя
щий в состав средства, через 
несколько стирок разъедает 
ткань. Как говорится, на лю
бителя...

И все-таки при всем оби
лии на наших рынках и в ма
газинах всевозможных сти
ральных порошков предпочти
тельнее их приобретать на оп
товых рынках — цены там по
чти в два раза дешевле. А уж 
какую именно марку покупать 
— пусть подскажет вам опыт...

И.ШАБАРДИНА. 
Ф ото Сергея ЛЮБЧИЧА.

И С КО В О И  ТАЛО Н  П О ТРЕБИ ТЕЛЯ  
(НАПИШИТЕ О ВАШИХ ПРЕТЕНЗИЯХ К ТОВАРУ)

Сведения о товаре (работ, услуг)

Название товара (услуг)
Модель________________
Цена___________________

Сведения о производителе:

Название производителя 
Адрес производителя

Место покупки товара (оказание услуг):

Ф ам илия, имя, отчество продавца

В чем состоят претензии:
— Недостаток информации
— Отсутствие информации на государственном языке
— Отсутствие срока годности и гарантийного срока
— Опасность товара
— Отказ владельца удовлетворить претензии
— Другое (напишите)____________________________________

По ж еланию  м ожете написать свою  ф амилию  и место 
ж ительства •

«Телефон доверия» Управления 
по демонополизации и развитию
конкуренции города Ташкента: 133-09-39, 133-06-11.

рамзн»
«Иногда из-за нехват

ки времени приходится 
покупать лапшу быстро
го приготовления: 2-3 
минуты — и обед готов. 
Но практически весь этот 
товар китайского произ
водства, хотя я слышала, 
что «скорая» лапша — 
изобретение японских ку
линаров. Так ли это?

Н.Кострова».
Действительно, лапша 

быстрого приготовления 
была изобретена в Японии 
вскоре после второй миро
вой войны, когда еды в 
стране не хватало. В то вре
мя ее изобретатель Андо 
Момофуку занимался тор
говлей, в том числе опто
вой торговлей продуктами 
питания. Кроме того, он был 
управляющим директором 
кредитного союза. Когда 
эта организация обанкроти
лась, Андо лишился всего 
имущества и вдруг понял 
одну простую истину: лю
дям больше всего нужна 
пища. Андо, в поисках спо
собов обработки лапши, ко
торые обеспечили бы воз
можность ее долговремен
ного хранения и быстрого 
приготовления, превратил 
свой дом в исследователь
скую лабораторию. Он знал, 
что сушка обеспечит ее со
хранность, поэтому испро
бовал все возможные ме
тоды — от старинных япон
ских методов сушки на сол
нце до копчения. Кроме 
того, ему нужно было най
ти способ вернуть лапшу в 
исходное состояние.

Потом Андо обратил вни
мание на болтушку — без- 
дрожжевое жидкое тесто, 
которое его жена исполь
зует при приготовлении 
тэмпура — национального 
японского блюда. Фокус 
заключался в том, чтобы за
мочить лапшу в приправ
ленном бульоне так, чтобы 
она впитала аромат и вла
гу, а затем поджарить ее во 
фритюре и высушить.

В 1958 году Андо Момо
фуку назвал свою лапшу 
быстрого приготовления 
«рамэн из курятины». Он от
крыл торговую палатку в од
ном из токийских универма
гов и давал покупателям от
ведать свой продукт. Судя 
по тому, что клиенты про
звали лапшу «волшебный 
рамэн», она пришлась по 
вкусу даже гурманам и ста
ла необыкновенно популяр
на. 13 лет спустя Андо раз
работал новый продукт, ко
торый назвали «лапшой в 
чашке», и нашел для него 
рынки сбыта. Девиз Андо 
Момофуку: «Делайте пищу 
для мира».

Изобретение японского 
мастера было сначала по
пыткой преодолеть нехват
ку продуктов, а в наши дни 
стало частью мировой 
культуры потребления 
пищи. Сегодня лапшу быс
трого приготовления едят 
во всем мире — 43,7 млрд. 
порций в год. Просто зали
ваете кипятком, выжидаете 
пару минут и потом с удо
вольствием едите вкусное 
блюдо — секрет «волшеб
ного рамэна» живет и по 
сей день.

■ ■ .-л
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Человек и его дело

Анатолий Про
кофьевич Слугин 
-  дизайнер, ху
дожник театра. 
кино. телевиде- % 
ния. 35 лет от- ф 
давший любимо
му искусству. — ё  
человек удиви
тельной

Начать с того, 
что он — дваж-

году шестилет
ний мальчик вы
шел на улицу 
К а т т а к у р г а н а . 
где жила тогда 
его семья, и на
ступил на коней 
о б о р в а н н о г о  
провода, кото
рый был под на
пряжением. При
бывшая «скорая 
помощь» устано
вила клиничес
кую смерть. ..

В е р н о с т ь
с в о е й

Но судьба распорядилась 
иначе: мальчика удалось спа
сти. Правда, для его мамы, 
бросившейся спасать сына и 
схватившейся за провод, по
следствия были тяжелее: она 
осталась инвалидом до конца 
своих дней.

— И все же в войну, пока 
отец был на фронте, мы вы
жили, — говорит Анатолий 
Прокофьевич, — благодаря 
удивительному мужеству и 
жизнелюбию мамы. Она шила 
фуфайки на фронт, хотя пра
вая рука была без пальцев. Я 
был ее правой рукой...

Нелегкими были и первые 
послевоенные годы. С седь
мого класса Анатолий учился
в вечерней школе, днем под-

в

рабатывал в швейной мастер
ской. После восьмого класса 
поступил в ФЗО. Двухгодич
ный курс освоил за год. Так
же за год, вместо двух, в ФЗУ 
получил специальность тока
ря. Курсы газоэлектросварщи- 
ков Слугин окончил уже буду
чи театральным художником 
(но об этом позже).

— Тяга к искусству у меня, 
— говорит художник, — види
мо, была врожденной. Еще 
когда был надолго прикован 
к постели после поражения 
током, рука тянулась к каран
дашу. Пытался что-то цара
пать на бумаге. Помню, уже 
позднее, когда ходил в шко
лу, меня ругали за то, что пи
сал я левой рукой. Меня это 
сильно расстраивало. Но 
встреча с одним удивитель
ным человеком кардинально 
изменила мою жизнь...

Это была Светлана Влади
мировна Раффи, заведующая 
библиотекой, поистине уни
кальная личность, умевшая 
увлечь подростков. Изучая на
клонности постоянных посети
телей своей библиотеки, она 
как-то предложила Анатолию 
книгу о Леонардо да Винчи.

Воображение мальчика по
тряс круг интересов великого 
итальянца, разнообразие его 
талантов... Но самое удиви
тельное - он был левша! Это 
как-то придало уверенности 
парнишке и позволило ему 
более независимо держаться 
в школе.

В те же годы Слугин начи
нает приобщаться к театраль/ 
ному искусству в кукольном 
театре. А в 1968 году, закон
чив художественное училище

м у з е
имени Бенькова, стал худож- 
ником-декоратором в Русском 
ТЮЗе. Его первым спектаклем 
была’ «Сказка старого года» 
режиссера А.Г.Цинкобурова. 
Позже А.П.Слугин закончил 
театрально-художественный 
институт. Незабываемы те 
годы для художника, и самые 
светлые воспоминания — о 
Владимире Александровиче 
Рывтине, профессоре, осно
вателе кафедры театральной 
живописи, о Василии Андре
евиче Нечаеве, выпускнике 
Академии художеств имени 
Репина, преподававшем живо
пись и рисунок, который 
«спуску не давал студентам, 
вожжи не отпускал», за что 
Слугин ему и поныне благо
дарен, об Игоре Николаевиче 
Лимакове, заведующем ка
федрой рисунка и живописи, 
преподавателе рисунка и жи
вописи Ашоте Амаяковиче 
Аганесове, Лоле Агзамовне 
Ходжаевой.

Особо запомнилась худож
нику совместная работа с ос
нователем кафедры режиссу
ры в театрально-художествен
ном институте Иосифом Ве
ниаминовичем Радуном. Для 
дипломного спектакля Слугин 
предложил свои эскизы деко
раций,* костюмов, всего рек
визита батальных сцен, само
стоятельно выполнил и рас
четы металлоконструкций, ко
торые готов был и сам изго
товить. Профессор сказал 
«нет». А через неделю вызвал 
студента и предложил ему 
снова продемонстрировать 
предложенный вариант.

«Вы же его забраковали», 
— сказал Слугин. На что ус
лышал в ответ: «За всю мою 
жизнь впервые студент смог 
убедить меня»'. И действи
тельно, впервые художник сам 
изготовил декорации соб
ственными руками, произвел 
даже сварочные работы. Вот 
для чего Слугину в зрелом 
возрасте понадобились курсы 
газоэлектросварщиков.

И такое служение своей 
музе дает плоды. Недавно 
Анатолий Прокофьевич Слугин 
стал одним из победителей 
республиканского конкурса 
плаката, предоставив на него 
три свои работы. А сейчас в 
Ташкентском архитектурно- 
строительном институте, где 
он работает педагогом на ка
федре дизайна, проходит его 
персональная выставка.

Галина ПИЛИПЕНКО.

Национальная программа 
по подготовке кадров

К а ф е д р а  
правах факультета

Вот уже 10 лет при Таш
кентском педагогическом уни
верситете имени Низами дей
ствует военная кафедра на 
правах факультета допризыв
ной подготовки и физическо
го воспитания молодежи. Сту
денты этой кафедры получа
ют по окончании звание лей
тенанта запаса и две специ
альности — командира мото
стрелковой группы, препода
вателя допризывной подго
товки и физического воспи
тания.

Этот факультет по структу
ре представляет собой мини
училище с годичным сроком 
обучения. Здесь работают 
опытные преподаватели, име
ющие боевой опыт в горячих

точках, — полковник А.И.Лы
сенко, подполковник А.А.Ба- 
шибеков, полковник В.П.Сте
панов и другие. На занятиях 
используются разработки но
вых учебных пособий и лек
ций. Большим подспорьем в 
обучении стало сотрудниче
ство с обществом «Ватанпар
вар», ТВОКУ, с участием ко
торых проводятся сборы и 
практические занятия. С ус
пехом решаются на кафедре 
и вопросы военно-патриоти- 
ческого воспитания студентов, 
включающие проведение та
ких мероприятий, как посеще
ние исторических мест и му
зеев Узбекистана, встречи с 
ветеранами Вооруженных Сил 
республики.

Г .К У З Н Е Ц О В .

Спрашивают отвечаем

и нтересует в о д и т е л я ?
В связи с ростом совер

шаемых аварий, в которых 
страдают дети, в Ташкенте 
с 15 апреля проводится ме
сячник безопасности «Осто
рожно: дети!», в котором 
задействованы не только 
Управление службы безо
пасности дорожного движе
ния, но и все подразделе
ния ГУВД города.

В течение этого месяца, 
а завершается акция 

(ЗАВТРА^)все службы управ
ления внутренних дел про
водили различные меропри
ятия по предотвращению 
детского травматизма на 
дорогах Ташкента. В шко
лах, махаллях сотрудники 
УС БДД встречались с деть
ми и и* родителями, про
водили беседы. На дорогах 
города были усилены пат
рули, ужесточились санкции 
к нарушителям, особенно к 
родителям с детьми, нару
шающим Правила дорожно
го движения.

Но несмотря на все 
меры, принимаемые служ
бами ГУВД г.Ташкента, без 
происшествий, участниками 
которых были дети, не обо
шлось. А зачастую основ-

Месячник безопасности

Остпрожно: дети!
За четыре месяца нынешнего года на дорогах Таш

кента произошло 784 дорожно-транспортных происше
ствия. 58 человек погибли. 916 с различными степенями 
травм госпитализированы.

В 181 дорожно-транспортном происшествии постра
давшими оказались дети. 9 из них погибли. 186 получи
ли ранения.

ные виновники — родители, 
которые, мягко говоря, попу
стительствуют своим чадам.

Сейчас следствие устанав
ливает, каким образом Б.Ра
химов, ученик 7-го класса 
школы № 121, оказался за ру
лем принадлежащего его отцу 
автомобиля «ГАЗ-2410» на од
ной из самых оживленных 
трасс города — улице Паркен- 
тской. И вполне естественно, 
что в результате произошла 
трагедия. 1.4-летний Б.Рахи
мов совершил наезд на двух 
учеников школы № 148 Мир
зо-Улугбекского района. Они 
оба госпитализированы. Бе
зответственность родителей, 
по-видимому, воспитанное

ими бездумное отношение 
юноши к своей и чужим судь
бам обернулись большой бе
дой не для одной семьи. И 
до тех пор, пока мы, взрос
лые, не научим своих детей 
со всей серьезностью отно
ситься к правильному поведе
нию на дорогах, мы не смо
жем быть спокойными, когда 
наши дети предоставлены 
сами себе.

А в канун летних школьных 
каникул каждый из взрослых 
людей должен особо осоз
нать, что он несет личную от
ветственность за ребенка на 
улице.

Соб. инф.

За последние годы на дорогах Таш
кента появились десятки автомобилей 
различных видов и модификаций. И каж
дая из них имеет свои особенности в ус
тройстве, уходе и эксплуатации. Поэто- 
му при обнаружении некоторых видов не
исправностей в автомобиле водитель об
ращается за помощью к специалистам. 
Но и они иногда не могут ответить на 
некоторые вопросы. Поэтому многие ав
толюбители обращаются за помощью в 
редакцию.

Например, водитель В.Смирнов просит 
разъяснить действия факельного зажига
ния.

Факельным зажиганием называется про
цесс воспламенения обедненной смеси в ци
линдрах двигателя внутреннего сгорания фа
келом пламени, поступающим из вспомога
тельной камеры сгорания (форкамеры).

У двигателя с таким способом зажигания 
в форкамеру поступает горячая смесь нор
мального состава, которую воспламеняет 
обычная свеча. Факел пламени из форкаме
ры устремляется по каналу в основную каме
ру, заполненную обедненной смесью, кото
рую он и поджигает.

Факельное зажигание повышает экономич
ность двигателя и, обеспечивая более пол
ное сгорание топлива, снижает содержание 
токсичных веществ в выхлопе. В настоящее 
время двигатели, в которых используется по
добный процесс, выпускаются серийно и мон
тируются на легковых автомобилях «ГАЗ- 
3102», «Хонда-сити», «Хонда-сивик-КВКК» и 
других марках.

Водителя И.Искандерова интересует 
вопрос: можно ли олеиновую кислоту до
бавлять в моторное масло? По его мне
нию, эта добавка значительно увеличи
вает срок работы двигателя.

О возможности использования олеиновой 
кислоты для увеличения прочности масля
ной пленки было известно еще в 1919 году. 
Однако из-за потенциальной коррозирующей 
способности кислоты пришлось отказаться 
от ее практического применения.

Для улучшения смазывающих, антиокис- 
лительных и противоизносных свойстц в со
временные моторные масла вводят другие 
достаточно эффективные присадки. Для под
держания двигателя в хорошем состоянии 
необходимо применять только те масла, ко
торые указаны в инструкции по эксплуата
ции автомобиля, строго соблюдать порядок 
их смены, сроки очистки (замены) масляных 
фильтров и не допускать попадания в масло 
воды.

Техник-автомобилист С.Каримджанов 
просит рассказать, в каких странах мира 
имеются автомобильные музеи.

Например, во Франции имеется свыше 20 
автомобильных музеев, в которых хранится 
от 50 до 500 машин. Эти музеи созданы в 
основном частными лицами. Назовем неко
торые из них: это экспозиция Бек-Элуэн, вла
дельцем которой является М.Абатьял. «Ва- 
ленсей» -  братья Гиньяр. В Лионе действует 
музей «Берлие», в городе Нанси -  музей ав
томобилей Франции, в Париже -  нацио
нальная палата искусств и ремесла и «Авто
биография Рено», в городе Сошо -  коллек
ция машин марки «Пежо» и многие другие.

К. ЮРЬЕВ.

Традиционно этот город
ской конкурс проходит в ка
нун летних каникул. И это 
время выбрано не случай
но, поскольку именно ле
том, когда у ребят масса 
свободного времени, они 
чаще становятся жертвами 
дорожно-транспортных про
исшествий из-за того, что 
не соблюдают Правила до
рожного движения. А кон
курс «Светофор», подготов
ка к нему дают возможность 
ребятам понять, насколько 
важно правильное поведе-

Зеленый сеет
«Светофора-2001»

Недавно в парке имени Мирзо Улугбека прошел го
родской конкурс «Светофор-2001». в котором принима
ли участие одиннадцать команд школ-победителей рай- 
онных соревнований.
ние на дорогах города и на
сколько улицы бывают опас
ны.

Конкурс состоял из девяти 
этапов. Ребята соревновались

в точном знании Правил до
рожного движения, и не толь
ко в теории, но и на практи
ке. Один из этапов предус
матривал практическую езду 
на велосипедах по аллеям 
парка, где возникали ситуа
ции,* весьма схожие со скла
дывающимися на дорогах го
рода. Агитбригады в игровой 
форме демонстрировали зна
ния правил движения, пропа
гандируя их соблюдение. Про
ходили соревнования и по 
строевой подготовке, и по 
оказанию первой медицинс
кой помощи пострадавшим.

На конкурс каждая школа 
представляла стенгазеты, ма
кеты участков близлежащих к 
школам улиц.

Строгое жюри, в состав ко
торого входили сотрудники УС 
БДД ГУВД города, представи
тели городского и районных 
управлений отделений Обще
ства Красного Полумесяца, 
фонда «Махалля», отмечало, 
что все участники конкурса 
«Светофор-2001» показали от
личные знания Правил дорож
ного движения, замечательно 
подготовившись к конкурсу, 
но первое место по праву 
присудили школе-интернату 
№ 98 Шайхантаурского райо
на города. Именно эта коман-

да будет представлять Таш
кент на республиканском кон
курсе «Светофор-2001» в Бу
харе.

Победителям конкурса 
были вручены дипломы ГУНО 
и памятные подарки от пред
ставителей фонда «Махалля», 
а каждой команде сотрудни
ки Общества Красного Полу
месяца подарили книги для 
школьных библиотек.

И участники соревнований, 
и члены жюри, и гости отме
чали, что дирекция парка про
вела большую предваритель
ную подготовку к конкурсу, 
благодаря чему «Светофор- 
2001» прошел без сучка и за
доринки.

Соб. инф.
НА СНИМКАХ: во время 

конкурса  «Светофор-2001».
Ф ото С. ЛЮБЧИЧА.

Многим водителям изве
стна проблема, связанная с 
износом распределительно
го вала и рычагов в приво
де клапанного механизма 
«Жигулей». Одна из причин 
этого -  качество моторного 
масла или недостаточное 
его количество на опреде
ленных режимах работы 
двигателя. Можно ли сни
зить' быстроту износа рас
предвала и продлить срок 
его службы? Многолетний 
опыт показывает, что эту

предстоит для этого выпол
нить, не требует высокого ма
стерства и специального 
сложного оборудования.

Например, от края выход
ного отверстия для смазки на 
кулачке следует абразивным 
камнем проложить канавку. 
Начальная ее ширина равна 
диаметру отверстия, глубина 
2-2,5 мм и длина 10-12 мм. 
Масло, поступающее по этой 
сходящей на нет канавке, бо
лее интенсивно захватывает
ся поверхностью рычага и

Советы бывалого

РАСПРЕДВАЛ 
ЕЩЕ ПОСЛУЖИТ

проблему можно решить.
Случается, даже при со

блюдении рекомендованных 
заводом режимов езды и 
заправке двигателя «Жигу
лей» маслом «М6з/10Г» че
рез 25-30 тысяч километров 
пробега обнаруживается су
щественный и резко про
грессирующий износ у не
которых кулачков распреде
лительного вала. Наблюде
ния показывают, что более 
интенсивному износу под
вергаются те кулачки, у ко
торых отверстия для выхо
да масла расположены не
сколько дальше -  на 4-5 мм 
от вершин, чем у других. 
Этот факт говорит о дефи
ците смазки между некото
рыми кулачками и рычага
ми.

Наиболее простой спо
соб улучшить режим смаз
ки без увеличения подачи 
ее в каналы распредели
тельного вала заключается 
в подведении большого ко
личества масла к вершине 
кулачка. Работа, которую

проталкивается к вершине ку
лачка, и таким образом уст
раняется полусухое трение в 
паре.

Проверка этого новшества 
показала, что износ шестого 
и седьмого кулачков и рыча
гов значительно уменьшается. 
Такие же канавки делаются и 
на других кулачках. После это
го тщательно промываются 
масляные каналы керосином 
и продуваются с тем, чтобы 
внутри не осталось частиц аб
разива.

Повторная проверка после
дующего износа распредвала 
показала, что этот метод спо
собен продлить срок службы 
распредвала на многие годы.

Напомним, что вышеука
занные ремонтные работы 
должен выполнять только тот 
специалист, который в совер
шенстве' знает, как пользо
ваться абразивным камнем, 
чтобы не нанести им на ще
ках вала глубокие риски или 
нарушить те размеры, кото
рые рекомендованы в насто
ящем совете.

В.ИВАНОВ.

Экзамен на дому

1. Есть ли нарушения правил в действиях этого водителя?
1. -  есть
2. -  нет

2. Где должен остановиться водитель в ожидании сигнала, 
разрешающего поворот направо?

1. -  в положении А
2. -  в положении Б

3. Можно ли совершить обгон на этом перекрестке?
1. -  можно
2. -  нельзя

от****,
4. Нарушают ли водители правила остановки?
1. -  нарушают
2. -  только водитель Б
3. -  не нарушают
Ответы: н г  ‘%-Р

Машины должоы 
быть надежными

В настоящее время у 
автомобилистов Ташкента 
горячая пора -  проводит- 
ся годовой технический 
осмотр автотранспортных 
средств. Это мероприя
тие призвано определить 
качество подготовки ма
шин к работе в летний и 
осенний периоды.

Наряду с техническим со 
стоянием сотрудники служ
бы УС БДД производят про
верку двигателей на токсич
ность в соответствии с тре
бованиями экологического 
порядка. Но, к сожалению, 
за последние годы авто
предприятия стали меньше 
внимания уделять регули
ровке топливной аппарату
ры, хотя многие крупные 
АТП имеют газоанализато
ры для проверки двигателей 
на токсичность.

Специалисты утверждают, 
что на работу двигателей 
негативно влияет использо
вание бензина низкого ка
чества и, разумеется, неис
правности в системе газо
распределения, которые не 
каждый водитель может ус
транить сам остоятельно . 
Учитывая это обстоятель
ство, сотрудники УС БДД 
усилили контроль за каче
ством работы двигателей. 
На трассах города работа
ют десятки машин с пере
носными и стационарными 
приборами, определяющими 
степень токсичности. Доста
точно сказать, что ежеме
сячно сотрудники УС БДД 
выявляют тысячи машин, 
двигатели которых неисп
равны, что приводит к по
вышенному выбросу вред
ных веществ в атмосферу. 
Поэтому в составе некото
рых экипажей передвижных 
станций диагностики есть 
мастера по регулировке топ
ливной аппаратуры. Выпол
няют они свою работу за оп
ределенную плату и сразу 
же производят проверку га
зоанализатором на наличие 
вредных выбросов. В боль
шинстве случаев итоги про
верки положительные.

Технический осмотр ме
ханических транспортны х 
средств и прицепов, при
надлежащих предприятиям, 
учреждениям и организаци
ям, начался с 1 марта и за
вершится 30 июня текущего 
года. Чтобы произвести те
хосмотр с высоким каче
ством, технические службы 
АТП должны заблаговремен
но подготовить машины к 
этому важному мероприя
тию, обеспечить их надеж
ность в эксплуатации в лет
ний и осенний периоды. Од
нако подобного пока не про
исходит. В некоторых АТП 
еще даже и не думали о 
подготовке машин к техос
мотру. Например, в автоко
лонне № 2521, что в Мир- 
зо-Улугбекском районе, де
сятки машин стоят на пло
щадке без движения. Мно
гие из них разукомплекто-

Техосмотр-2001
ваны и поэтому на техос
мотр представлены не бу
дут. Аналогичная ситуация 
в АТП «АВЭК Моторе», 
«САНИИРИ» и некоторых 
других. Предварительное 
обследование парка ма
шин в этом районе сви
детельствует о том, что в 
этом году коэффициент 
технической готовности 
парка составит не более 
25-30 процентов.

Немало проблем возни
кает с техосмотром машин 
частного сектора. Для вла
дельцев этих машин на
значен срок его проведе
ния -  с 1 января по 31 
августа. Определены пун
кты этого осмотра: диаг
ностическая станция №1, 
расположенная в Чилан
зарском районе на про
спекте Дружбы народов, 
118-а, а также диагности
ческая станция №2 (Юну
сабадский район, улица 
О.Закирова -  ТКАД) и дру
гие.

К сожалению, и здесь 
особого оживления нет. 
На смотровые канавы ма
шины подъезжают редко. 
В основном  это новый 
транспорт, а что касается 
легковушек-«старушек» -  
то их владельцы почему- 
то заняли выжидательную 
позицию.

-  С каждым годом тре
бования к проведению те
хосм отра транспортны х 
средств повышаются, -  
говорит сотрудник техни
ческой службы УС БДД 
майор милиции 3 .Хами
дов. -  И это не случайно. 
Дело в том, что в Ташкен
те' совершается большое 
ко л и ч е ств о  д о р о ж н о - 
транспортны х происш е
ствий, в том числе и по 
причине технических неис
правностей.

Техническая служба УС* 
БДД своевременно произ
вела сверку наличия ав
тотранспортных средств 
во всех АТП города, со 
гласовала с руководителя
ми АТП сроки проведения 
техосмотра. Это дало воз
можность всем АТП сво
еврем енно подготовить 
транспорт к Годовому те
хосм отру. Но этого  не 
произошло. Об этом сви
детельствуют акты техос
м отра, провед енны е  в 
различных автохозяйствах 
города.

Опыт проведения годо
вых техосмотров показал, 
что за последние годы в 
некоторых АТП самоустра
нились от проведения это
го важного мероприятия и 
никакой ответственности 
за пассивность в этом 
деле не несут. Смирились 
с таким положением и не
ко то р ы е  те хн и ч е ски е  
службы главков, концер
нов, ассоциаций и других 
служб.

В .Т И Т О В .

14 мая 2001 года
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ОЖ Д е н ь
Спорт

В четвертьфинале Куб
ка Узбекистана по футбо
лу принимали участие 
три команды — «Дуст
лик». «Нефтчи» и «Пахта
кор». в разное время ста- 
новившиеся победителя-

причем ферганский и 
ташкентский клубы по

Только они из данной 
тройки продолжат борьбу за 
хрустальный приз, дающий 
право выступать в розыгры
ше Кубка обладателей куб
ков азиатских стран. Сто
личные футболисты со сче
том 4:1 обыграли в Зараф
шане местный «Кызылкум», 
а ферганцы, также на выез
де, нанесли поражение «Ан
дижану» — 3:1. «Дустлик» же 
на своем поле уступил кар-

г о с т е й
шинскому «Насафу» — 0:2. В 
пользу гостей с перевесом 3:1 
завершился и четвертый матч, 
проходивший в Джизаке меж
ду «Согдианой» и «Бухарой». 
Немного подробнее о встре
че с участием «Пахтакора».

К этому поединку ташкент
цы подошли, оставив за бор
том турнира три коллектива. 
Среди побежденных — «Газал- 
кент» — 8:0, МХСК — 5:2, «Са- 
марканд-Динамо» — 3:1. С 
«Кызылкумом» в истории ро
зыгрыша почетного трофея 
судьба сводит пахтакоровцев 
второй раз. В 1995 году, в 
рамках 1/8 финала (тогда на 
этой стадии победитель оп
ределялся по итогам двух 
матчей) они повергли сопер
ника как в гостях — 7:0, так и 
дома — 3:0. Рандеву началось 
весьма интригующе. На пер

вой минуте хозяева забивают 
гол, который судья не засчи
тывает, усмотрев в ходе ата
ки нападение на вратаря 
О.Белякова, одного из пред
ставителей «Пахтакора» в на
циональной сборной.-До пе
рерыва конкуренты еще не 
раз создавали опасные мо
менты у ворот друг друга, но 
мяч побывал в них лишь од
нажды. Б.Сейткамалов, сыграв 
в стенку с А.Солиёвым, вы
шел на ударную позицию и 
неотразимо пробил. Во вто
ром тайме пристальное вни
мание трибун привлек к себе 
Л.Кошелев. Сначала он забил 
мяч с игры, а потом с пеналь
ти, назначенного арбитром за 
снос Н.Кутыбаева. Четвертый 
гол в составе «Пахтакора» — 
на счету вышедшего на заме
ну М. Ахмерова.

Жеребьевка полуфинальных 
матчей состоится сегодня.

ю.литвинов.

Мозаика соревнований
Г И М Н А С Т И К А  

СПОРТИВНАЯ. В Москве 
завершился международный 
турнир «Звезды мира». В со
ревнованиях принимали уча
стие только чемпионы мира, 
Европы, Азии и Олимпийс
ких игр. Первенство л а  че
тырех снарядах оспаривали 
представители 15 стран. 
Наша Оксана Чусовитина 
пробилась в финалы во всех 
дисциплинах. На бревне, 
брусьях и в опорном прыж
ке она стала серебряным 
призером, а за вольные уп
ражнения таш кентской 
спортсменке вручена брон
зовая медаль.* * *

ГАНДБОЛ. В Алмалыке 
состоялись матчи третьего 
тура женского чемпионата 
Узбекистана. Ташкентская 
команда «Алгоритм», обыг
рав всех соперников с об
щим счетом 168:68, по-пре
жнему безраздельно вла
ствует на вершине турнир
ной таблицы с активом 30 
очков. На данном этапе, по 
мнению главного тренера 
В.Коноплева, наибольшую 
пользу коллективу принес
ли вратарь И. Скулкова, а

также игроки А. Абзалова, Е. 
Бурцева, Е. Портова и А.Бе
кетова. Второе-третье места 
делят другая столичная ко
манда «Элита» и дружина 
АГМК, набравшие по 20 оч
ков. * * ★

СТРЕЛЬБА ПУЛЕВАЯ. На
чемпионате Узбекистана в 
Ташкенте победителями во 
всех 12 упражнениях стали хо
зяева соревнований. В 
стрельбе из пистолета лучшие 
результаты показали Д.Мухта
ров, Л.Джумаева и Г.Рашидо
ва, а среди мастеров стрель
бы из винтовки первыми были 
С.Харитонов, В.Скоромнов, 
М.Беляев, И.Шахов и Ю.Ша
хова. ★ * ★

БОРЬБА ГРЕКО-РИМСКАЯ.
Подведены итоги чемпионата 
Узбекистана, проходившего в 
столице на базе РУОР.‘ Пер
венство оспаривали в девяти 
весовых категориях. В двух из 
них победу праздновали таш
кентцы. В группе претенден
тов до 69 кг финальную схват
ку выиграл Б.Каюмов, а в весе 
до 97 кг поздравления при
нимал П.Турсунов. Эти дости
жения позволили столичным

борцам забронировать себе 
место в национальной сбор
ной республики, которая в на
чале июня отправится в Мон
голию на чемпионат Азии.

БОКС. В Стамбуле завер
шился традиционный между
народный турнир «Ахмад Ко- 
мерт». В шестнадцатых по 
счету соревнованиях принима
ли участие 236 атлетов из 31 
страны. Весьма удачно выс
тупила наша команда под ру
ководством тренера Т. Гулямо
ва, занявшая первое место. 
Этот успех сложился из золо
тых медалей Т.Даниярова, 
У.Хайдарова, Р.Саидова и 
Р.Чагаева, а также серебря
ной награды Ш.Хусанова.

ВЕЛОСПОРТ. На автотрас
сах Ташкентской области со
стоялось открытое первенство 
республики по шоссейным ве
логонкам. На старт вышли 
семь узбекистанских команд 
и две из Казахстана. В об
щей сложности более 70 
спортсменов проехали 374 км. 
По итогам пяти этапов пред
ставитель первой столичной 
дружины А.Смирнов занял 
второе место. Он же был при
знан вторым в номинациях 
«Самый активный» и «Горный 
гонщик».

Т.ЗАХАРОВ.

Шахматы

«Белая ладья» 
информирует
•  В сентябре этого года 

в г.Бататапсе (Бразилия) со
стоится Всемирная детская 
шахматная олимпиада. Гото
вятся к ней всюду заранее. 
Вот и узбекистанцы прове
ли отборочный турнир к 
важнейшему состязанию 
года.

В турнире участвовали 8 
юниоров, которые букваль
но «передрались» на черно
белых полях за места в 
сборную республики. Без 
поражений прошел круговую 
дистанцию кандидат в мас
тера Д.Хуснутдинов, набрав
ший 5 из 7 возможных оч
ков. Победитель играл очень 
расчетливо, в его активе три 
победы. Пять у мастера 
ФИДЕ А.Филиппова и, увы, 
два поражения. На последу
ющих местах — кандидаты 
А.Кучкаров и чемпион Азии 
Т.Гареев, имеющие по 4,5 
балла. Эта четверка и вош
ла в основной состав коман
ды.

•  В чемпионате Узбекис
тана среди женщин, прове
денном в клубе АО «Пахта
кор», восемь спортсменок 
оспаривали путевки на чем
пионат мира среди девушек 
до 20 лет, который пройдет 
в Греции, и первенство Азии 
среди женщин, которое со
стоится в Индии. Чтобы уси
лить интригу, выявить под
линную силу шахматисток, 
организаторы провели его в 
два этапа.

Уверенно покорила вер
шину молодой мастер 
спорта И.Хамракулова (Са
марканд) — 11 очков, впер
вые ставшая лучшей. На 
полтора балла отстала от 
нее мастер-международник 
А.Хегай (Ташкент). По 9 оч
ков у кандидата С.Юсубали- 
евой и мастера спорта меж
дународного класса О.Ким.

А.ТОЛИН.

Самолет врезался в 
щит с надписью “ Будь

бдителен”
В штате Теннесси (США) неболь

шой самолет врезался в дорожный 
щит с надписью “Будь бдителен. 
Доедешь невредимым”.

Пилот двухм естного самолета 
Сеззпа совершал вынужденную посад
ку на шоссе. При этом он также поца
рапал крышу проезжавшего в тот мо
мент по дороге автофургона. Водитель 
не пострадал. После инцидента с щи
том самолет окончательно остановил
ся посередине шоссе. Полиция выяс
няет, были ли другие машины на до
роге в момент посадки самолета.

По игре Рике М икет 
будет снят фильм

Продюсер Ларри Казанов, руко
водитель студии «ТЬгезЬоШ 
ЕпХеПа'штепХ», выпустившей фильм 
“Смертельная битва”, объявил о 
том, что достигнута договоренность 
со студией «О'тпепНоп РИтз» о со
вместном производстве фильма 
«йике Иикет» по мотивам популяр
ной компьютерной игры. Права 
были выкуплены у компании-про
изводителя «30 Пеа1тз» еще три 
года назад. Планируется начать 
съемки в этом году.

Боб Вайнштейн, один из руководи
телей студии «0|теп1юп», сказал, что 
счастлив и взволнован тем, что имен
но его студии выпало перенести на 
большой экран одну из самых попу
лярных компьютерных игр.

По сюжету фильма, Дюк будет сра
жаться с враждебными Земле иноп
ланетянами на самой Земле или на 
инопланетном космическом корабле. 
Казанов описывает его как “американ
ского Джеймса Бонда" - что-то сред
нее между Джоном Уэйном и Говар
дом Стерном.

Уитни Хьюстон 
может стать 

“ девушкой Бонда”
Известная поп-певица Уитни 

Хьюстон, возможно, сыграет в сле
дующем фильме об агенте 007 
Джеймсе Бонде, сообщила в сре
ду британская газета «8ип».
■ Хьюстон дала принципиальное согла

сие на съемки в фильме. В данный мо
мент певица ждет, пока организаторы 
проекта утвердят ее кандидатуру. Если 
контракт будет подписан, то Уитни Хьюс
тон присоединится к сонму “девушек Бон
да”, пойдя по стопам Урсулы Андресс, 
Грейс Джонс и Дэнис Ричардс, которые 
играли подруг агента 007 в предыдущих 
сериях “бондианы”.

По сообщению источников из съе
мочной группы, руководители проекта 
заинтересованы в том, чтобы Хьюстон 
сыграла эту роль: “Боссы фильма ду
мают, что из Уитни получится фантас
тическая Вопс! д1г1, и изо всех сил раз
рабатывают такие условия сделки, ко
торые бы всех устроили”.

Утвердить актрису на роль должна 
Дана Брокколи, вдова продюсера филь
мов о Бонде Алберта Брокколи. Она 
имеет право окончательного решения во 
всем, что делается под торговой мар
кой “Джеймс Бонд” .

Сталлоне просит Барбру 
Стрейзанд стать его мамой

С и л ь в е с т р  
С т а л л о н е  
встречался с 
л е ге н д а р н о й  
актрисой и пе
вицей Барброй 
С т р е й з а н д ,

чтобы обсудить с 
ней возможность 
совместной ра
боты над новым 
фильмом, в кото
ром речь пойдет 
о его эксцент

ричной и помешанной на астроло
гии матери Жаклин. Сталлоне пред
ложил Стрейзанд стать сопродюсе
ром картины.

Сталлоне хочет, чтобы 59-летняя Бар
бра Стрейзанд сыграла главную роль в 
фильме, описывающем жизнь его мате
ри с того момента, когда она была ак
робаткой на трапеции. Она одобряла его 
первый брак - с Сашей Цак, но была 
резко против его второй жены - датс
кой актрисы Бриджитт Нильсен. Как ока
залось, мать Сталлоне - большая по
клонница Джеки Чана, с которым у Стал
лоне давние дружеские отношения.

Один из организаторов проекта со
общил, что Сталлоне очень хочет, что
бы такая актриса, как Стрейзанд, при
няла участие в проекте. Актер уже дав
но работает над сценарием о матери, 
который, однако, будет не слишком же
стко привязан к событиям ее необыч
ной судьбы. Он хочет объединить в сце
нарии историю своей матери со своей 
собственной историей.

Слюна будет спасать 
человеческие жизни

Белок из слюны человека, так на
зываемый эпидермальный фактор 
роста (ЭФР), поможет спасти мно
гих больных, находящихся в крити
ческом состоянии.

К такому заключению пришли бри
танские ученые после ряда эксперимен
тов, в которых этот белок препятство
вал развитию повреждения клеток.

Специалисты из лондонской больни
цы Хаммерсмита изучили действие ЭФР 
на животных, у которых с помощью аг
рессивного химического вещества тио- 
ацетамида вызывали тяжелое наруше
ние функций организма. ЭФР значитель
но уменьшал воспаление и поврежде
ние клеток.

Этот ^елок вырабатывается в слюн
ных железах и кишечнике. Он стимули
рует деление и восстановление клеток 
пищеварительного тракта. В ранее про
веденных исследованиях группа ученых 
под руководством профессора Рея 
Плейфорда показала, что ЭФР защища
ет печень от химического повреждения.

Медики полагают, что применение 
ЭФР позволит существенно улучшить 
результаты лечения полиорганной не
достаточности - смертельно опасного 
состояния, которое развивается при 
обширных ожогах, серьезных травмах 
и инфекциях. Сейчас летальность при 
полиорганной недостаточности дости
гает 80 процентов.

Открытие лечебного эффекта ЭФР 
дает также надежду на спасение ново
рожденных с недоразвитым кишечни
ком, которым угрожают опасные для 
жизни язвы.

Куклу Эминема 
запрещено продавать
Крупнейшая британская сеть ма

газинов игрушек И/оо/и^ог^/)5 отка
залась от мысли продавать куклу 
рэппера Эминема.

Первая партия кукол Эминема, це
ною примерно в 10 фунтов каждая, дол
жна была прибыть в Великобританию 
летом нынешнего года, но, как объяс
нила пресс-секретарь компании Николь 
Лэндер, натуралистично воспроизве
денные толстая цепь на шее и татуи
ровки - включая надпись «С1)Т НЕПЕ» 
(“отрезать здесь”) вокруг шеи - плохо 
сочетаются с кисейными платьицами 
Барби и портят семейную атмосферу 
магазинов компании.

Ранее аналогичное решение приня
ла другая известная сеть магазинов - 
Нат1еуз.

В то же время \Л/оо1\л/оПИз продол
жит продажу удостоенных О га тту  аль
бомов рэппера: они, как объясняет 
Лэндер, адресованы не столь юной 
аудитории, а в их обложках нет ничего 
вызывающего.

Восстановление 
венецианского “ Феникса» 

откладывается
Восстановление легендарного ве

нецианского оперного театра “ Ф е - 
ниче”, сгоревшего дотла в январе 
1996 года, снова откладывается на 
неопределенный срок.

Мэр Венеции Паоло Коста объявил 
о проведении нового тендера на рабо
ты по восстановлению театра. Это ра
дикальное решение, начинающее ис
торию возрождения одного из самых 
знаменитых оперных театров мира фак
тически с чистого листа, было принято 
после того, как городские власти ре
шили, что проволочки, связанные с ны
нешним подрядчиком - консорциумом 
Но1гтапп РотадпоН, слишком затяну
лись.

РотадпоМ выиграла предыдущий 
тендер и приступила к работе уже че
рез месяц после ужасного пожара, в 
феврале 1996 года, и “Фениче” , т.е 
“Феникс” , должен был быть отстроен 
еще в феврале 1999 года. Но до сих 
пор в центре Венеции, на площади 
Сан-Фантин, стоят огороженные леса
ми голые стены без крыши.

Пока же труппа прославленного те
атра играет в гигантском цирке-шапи
то, смонтированном в Тронкетто - пор
товом районе Венеции.

По материалам  печати 
и инф ормационны х агентств.

С 14 по 31 мая — в Госу
дарственном музее искусств 
Узбекистана продолжает свою 
работу выставка Санкт-Петер
бургского Центрального музея 
восковых фигур. Также в му
зее развернута экспозиция 
«Прикладное искусство зару
бежного Востока». Время ра
боты — с 10 до 19 часов.

С 14 по 20 мая — в «Кино 
олами» ЦДО зрители смогут 
увидеть боевик режиссера Ри
чарда Клабо «Питон». В глав
ной роли — Каспер Ван Дьен. 
Начало сеансов в 12; 14.30; 
17 и 19.30.

15 мая — в зале Союза 
композиторов Узбекистана 
пройдет встреча с джазовым 
музыкантом Михаилом Лага- 
чевым, организованная Обще
ством дружбы «Узбекистан- 
Украина», Украинским культур
ным центром «Батьмвщина» и 
фирмой « Д н тр о -
Батыавщина». Начало в 17 ча
сов.

15 мая — в ГАБТе имени 
Алишера Навои — опера 
М.Бафоева «Ал-Фергони». На
чало в 18 часов.

Что? Где? Когда?
16 мая — в зале Ташкент

ской народной филармонии 
имени Т.Садыкова пройдет 
день отдыха для участников 
второй мировой войны и чле
нов национально-культурных 
объединений столицы, орга
низованный Обществом друж
бы «Узбекистан-Украина», Ук
раинским культурным центром 
«Батьмвщина» и фирмой 
«Дн1про-Батьк1вщина». Начало 
в 15 часов.

16 мая — в театре «Алад
дин» — спектакль по пьесе 
А.Кассоне «Дикарь». Начало в 
17 часов.

17 мая — в Республиканс
ком театре кукол дети смогут 
увидеть спектакль по сказке 
Н.Хабибуллаева «Приключе
ния Фатимы». Начало в 11 и 
13 часов.

17 мая — в Академичес
ком русском драматическом 
театре Узбекистана — спек
такль по пьесе Ж.-Ж.Брикера 
и М.Ласега «Мужской род, 
единственное число». Начало 
в 18.30.

18 мая — в Молодежном 
театре Узбекистана — спек
такль Р.Кашаевой «Звезды на 
ладони». Начало в 11 часов.

18 мая — в Доме кино бу
дет демонстрироваться коме
дия режиссера Эми Хакерлин- 
га «Неудачник». В главной 
роли — Джейсон Бигс. Нача
ло сеансов в 16 и 18 часов.

19 мая — во Дворце му
зыки пройдет литературно-му
зыкальная композиция, посвя
щенная музыке Ф.Шопена. 
Начало в 16 часов.

19 мая — во Дворце куль
туры ж елезнодорож ников 
пройдет концерт «100 лет 
джазу» с участием джаз-ан
самбля «Арцах», диксиленда 
под управлением А.Хабибул- 
лаева и певицы Дианы.

19 и 20 мая — в отеле 
«Интерконтиненталь» пройдут 
полуфинал и финал между
народного конкурса спортив
ных бальных танцев «Оо1с1еп

Ват». Начало: 19 мая (полу- 
финал) — в 16 часов; 20 мая 
(финал) — в 12 часов.

19 мая — в ГАБТе имени 
Алишера Навои — опера 
П. Чайковско го «Пиковая 
дама». Начало в 17 часов.

20 мая — в парке «Боги 
эрам» пройдет большая праз
дничная программа, посвя
щенная 10-й годовщине не
зависимости Узбекистана, 
организованная Армянским 
культурным центром. Начало 
в 10 часов.

20 мая — в Ташкентском 
государственном театре музы
кальной комедии (оперетты) 
утром — спектакль для детей 
В.Березина «Кот в сапогах» 
(начало в 11 часов), вечером 
— оперетта И.Штрауса «Лету
чая мышь» (начало в 17 ча
сов).

20 мая — в театре «Иль
хом» — спектакль по пьесе 
А.Жарри «Король Юбю». На
чало в 18.30.
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Удобные скамейки так и тянут расслабиться Ф ото Т. КУРБАНБАЕВА и С. ЛЮБЧИЧА

Реклама и объявления Реклама и объявления Реклама и объявления

В Н И М А Н И Ю  Р Е К Л А М О Д А Т Е Л Е Й !
В связи с тем, что вступило в силу с 16 апреля 2001 года постановление  

Государственного комитета Республики Узбекистан по демонополизации и развитию  
конкуренции (№ 4 от 26.03.2001 г.) «Об утверждении положения о размещении  

рекламы», лица и организации, желающие опубликовать в «Вечернем Ташкенте» рекламу 
по видам медицинской и оздоровительной деятельности, профилактике, диагностике, 

массажу, целительству, дезинф екции, а также реализации лекарственных, 
косметических средств и пищевых добавок, ДОЛЖНЫ ПРЕДЪЯВИТЬ ОРИГИНАЛ

ЛИЦЕНЗИИ МИНЗДРАВА РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН.
С перечнем видов деятельности и лекарственных средств можно ознакомиться 

в кассе на 1-м этаже газетного корпуса (ул. Матбуотчилар, 32, вход слева — рядом с центральным).

АОЗТ «Республиканская
универсальная 

агропромышленная биржа»
извещает о проведении очередного 

годового общего собрания акционеров.
Место и время проведения общего собрания: 

г.Ташкент, пр. Узбекистанский, 16а, 14 июня в 12.00.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Отчет правления по результатам деятельности 

АОЗТ РУАПБ за 2000 год  и выполнение бизнес- 
плана АОЗТ РУАПБ на 2000-2005 гг.

2. Заключение ревизионной ком иссии по резуль

татам годовой проверки ф инансово-хозяйственной 

деятельности АОЗТ РУАПБ за 2000 год.

3. Утверждение отчета правления, бухгалтерского 

баланса и распределение прибыли.

4. Внесение изменений в учредительные докум ен
ты АОЗТ РУАПБ.

5. Разное.

ОТЧЕТ
о финансовой деятельности 

акционерного общества открытого типа
«Козогистон кинотеатры» за 2000 г.

Актив Тыс. сум. Пассив Тыс. сум.

Основные
средства

Денежные
средства
Собственные
акции
выкупленные
Общая
стоимость

1730,2

1078,5

300,0

3108,7

Источники
собственных
средств

Кредиторы

2755,8

352,9

3108,7
Достоверность отчета за 2000 год 

подтверждена аудиторской фирмой 
«АУДИТ-ВАРН» (лицензия Министерства 

финансов № 237 от 06.12.1996 г.).

Согласно решению Хозяйственного суда г.Ташкента 
№ 761/01 -э от 20.04.2001 года, РСУ-2 треста «ТАШ- 
ЖИЛРЕМОНТ» объявлен банкротом.

В связи с этим претензии принимаются в течение 2- 
х месяцев по тел. 50-50-86.

УТЕРЯННЫЙ
аттестат о среднем образовании О ’РА № 885267, 

выд. 16.06.2000 г. шк. № 144 г.Ташкента на имя Турсу- 
новой Нилуфар Суннатулаевны,

СЧИТАТЬ НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМ.

В газете за 7 мая 2001 года в объявлении АООТ 
«Узкишлоклойиха» прошла ошибка в таблице «Фи
нансовые результаты за 2000 год».

Пункт № 4. Финансовый результат от общ ехозяй
ственной прибыли следует читать 31524 (вместо 28235).

Пункт № 5. Чистая прибы ль следует читать 898 
(вм есто 31524).

г ^ разместит вашу
рекламу, 

рекламные часпые объявления 
и объявления по частному 
бизнесу, а также некрологи, 

поздравления с днем рождения, 
свадьбой и юбилеем, бранные

объявления и ъд.
Прием объявлений ежедневно 

(кроме субботы и воскресенья)
с 9.00 до 17.30.

Телефон для справок: 133-28-95.
Факс: (371) 133-29-09.
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